

# Familienbande

Von Mimix

## Kapitel 12: Ein Rentier namens Chopper!

Jaja, wie gesagt... Boden ich komme!

Denn wer tut das nicht gerne? Denn den Boden zu knutschen ist doch was tolles...

Aber komischerweise lag ich, als ich wieder zu mir kam, nicht mehr auf dem Boden, sondern auf der Koje... na toll, jetzt war ich nicht nur verrückt, sondern auch noch eine Schlafwandlerin...

Ich lag da und starrte an die Decke, und starrte und starrte und starrte... da spürte ich das mir jemand ein feuchtes Tuch auf die Stirn legte.

Ein Geist? ... mit Hufen... äh...Moment... das... Hilfe?

Ich wollte aufspringen, aber ich fiel von der Koje... und mein Hintern tat noch mehr weh als es vorher schon tat. Ich lag da auf dem Boden herum und jammerte innerlich über meine Schmerzen, da sah ich in diese großen, süßen, schnuckeligen Augen des Rentiers, das mich entsetzt ansah... süß...

An meine Koje festgekrallt, starrte ich es an und es starrte zurück... super süß...

Nach zehn Minuten konnte ich mich nicht mehr beherrschen, ich bekam einen Kreischanfall und packte es, um es zu knuddeln... da kam Ducky herein, die sich wegen meines kreischers Sorgen machte.

Sie starrte und starrte und starrte und schluckte „Äh... was ist denn hier los?“, meinte sie leicht verwirrt... aber wer kann es ihr verübeln... ich umarmte schließlich ein supersüßes kleines Rentier... ich, eine 1.50m große Person mit einem süße Dinge komplex... es sah bestimmt zum totlachen aus.

Mit einem dummen grinsen auf den Lippen antwortete ich ihr „Nix, es ist einfach nur super süß! Wehe du sagst jetzt was Falsches!“ Ich warf ihr einen warnenden Blick zu und drückte es noch einmal demonstrativ an meine, nicht vorhandene, Oberweite... wenn es rot werden könnte, könnte es jetzt bestimmt eine rote Ampel spielen... da geh ich jede Wette ein...

Ducky, die einen nachdenklichen Gesichtsausdruck aufgesetzt hatte, musterte das kleine Tier. Dann nickte sie zustimmend und setzte ihren ‚Oh-Mein-Gott-ist-das-süß‘-Blick auf.

Nun bekam das kleine Tierchen Angst... die würde ich auch bekommen... es versuchte sich jetzt aus meinem Griff zu befreien, was es aber nicht schaffte... ich bin eben stark, klein aber fein, sag ich da nur... Es kam nicht frei!!

Ich lachte innerlich fies... richtig fies...

Aber als er nicht frei kam, war er beleidigt, aber dann... dann geschah etwas... es verwandelte sich...

Nun saß ich vor einem riesigen... neben mir ist zwar alles groß, aber es war wirklich riesig..., sehr behaartem, ich vermute Mal, Mann... es war ein er.... und er hatte eine

blaue Nase! BLAU! Eine Rudolf the Red nose Reinteer verarsche... aber eine wirklich süße... ich glaube ich hatte mittlerweile schon Herzchenaugen...  
Aber er war sauer, wirklich sauer... „Bin ich ein Kuschtier? Nein! Ich bin ein Rentier und ich heiße Chopper!“ fuhr er uns an und wurde augenblicklich wieder klein...  
Und nun... Stille... keiner traute sich etwas zu sagen!